



Taller de proyección verbal



Veinte colaboradores de la Contraloría General fueron capacitados por el maestro Huberto Llamas durante el curso “Palabra y Memoria”.

El taller de cinco días de duración, resaltó el enfoque diferencial de la proyección corporal y verbal, la dicción y vocalización del mensaje bien expresado.

El maestro Huberto Llamas facilitó la capacitación brindando no solo el conocimiento, sino también sus experiencias adquiridas durante su largo recorrido profesional.





Homenaje a funcionarios de la Dirección Métodos por sus años de servicio



Diecinueve funcionarios de la Dirección Nacional de Métodos y Sistemas de Contabilidad de la Contraloría General fueron homenajeados tras acogerse a la jubilación.

El director de Métodos, Felipe Almanza, resaltó durante su intervención que la jubilación de los colaboradores es un ejemplo para la nueva generación dentro de la institución, “son verdaderos baluartes; la Contraloría nos permite hacer carrera, lograr brindar más de 40 años al servicio de nuestro país”.

Los más de 750 años de experiencia y vivencias, en su conjunto, fueron recordados en el Salón de Contralores, donde los colaboradores jubilados expresaron su agradecimiento para con la entidad.





Todos unidos en apoyo al pequeño Jesús Ávila



Los colaboradores de la Contraloría General de la República unieron esfuerzos y una vez más de manera altruista demostraron su compromiso en ayudar al próximo, a través de la donación voluntaria con actividades a beneficio del niño Jesús Daniel Ávila.

Producto de lo recolectado en las donaciones del cuerpo directivo, actividades de venta de dulces y viernes solidario del edificio sede y oficina provinciales, se logró entregar la suma de dos mil ciento cuarenta y dos balboas y adicional ciento nueve balboas, que el mismo día de dicha entrega, depositó la Oficina Provincial de Veraguas

